



Syndicat des travailleuses et travailleurs des  
Laurentides en santé et services sociaux-CSN  
500 boul. des Laurentides, bureau 241, Saint-Jérôme (Québec) J7Z 4M2  
courriel : [secretariat@csn-lsss.ca](mailto:secretariat@csn-lsss.ca)  
[www.csn-lsss.ca](http://www.csn-lsss.ca)

### Annexe III : format lettre

## Curriculum vitae syndical

Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux – CSN

Nom du candidat : Geneviève Viau  
Poste convoité : Responsable des communications  
Lieu de travail habituel : Hôpital St-Jérôme  
Titre d'emploi : préposée aux bénéficiaires



### Expérience

Mon militantisme a débuté en 2013 au syndicat du centre du florès où j'ai été élue comme trésorière, ce qui m'a permis de m'accomplir en tant que représentante syndicale et me donner les convictions pour lesquelles je milite encore aujourd'hui. En 2018, on m'a sollicité pour occuper le poste vacant de V.-P. défense à l'équipe centre, ce rôle a été extrêmement formateur pour moi et m'a permis d'approfondir mes connaissances sur la convention collective. En mai 2023, j'ai accepté un remplacement de dernière minute sur le mandat de responsable des communications que j'occupe encore à ce jour et pour lequel j'ai développé une véritable vocation.

### Conviction

Je sollicite maintenant mon premier mandat officiel comme responsable des communications. Que ce soit, donner de l'information aux membres via les réseaux sociaux et le site web, mettre en valeurs les travailleurs du réseau de la santé et des services sociaux, faire la relation entre le syndicat et les médias traditionnels ou travailler avec toutes les équipes afin de développer des stratégies de communication, ce rôle méconnu, est un rôle clé au sein du conseil syndical. Je suis convaincue que je suis la meilleure personne pour relever ce défi.

Avec la création de l'agence santé Québec, je suis plus que motivée à donner l'heure juste à nos membres qui subissent encore une fois la lubie d'un gouvernement qui passe ses propres intérêts avant ceux de sa population. Nous nous devons d'être plus que jamais solidaires pour faire face à cet employeur mammoth.

Syndicalement vôtre, Geneviève Viau